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裏面もご覧ください

～充実の２学期～ 各種行事が開催され、記憶に残る東陽中生徒の活躍

八代中体連駅伝大会 10月14日 八代運動公園周回コース 東陽中男子１４位 東陽中女子１４位
男子 １区4km ２区3km ３区3km ４区3km ５区3km ６区4km ６区間２０km

緒方直也 浦野貴文 岡村龍青 寺田圭佑 堺 大輔 小林右京 １時間11分39秒
女子 １区3km ２区2km ３区2km ４区2km ５区3km ５区間１２km

村井 遥 上村麻桜 梅田美乃里 畑中真琴 前田歩実 48分37秒
八代地区の１８中学校から、男子６区間２０km 女子５区間１２kmの周回コースで熱戦が繰り広げら

れました。朝の気温は低かったのですが、日差しが強く汗をかく選手も多かったようです。これまで会
場での試走を含め、各選手のタイムをデータとして記録してありました。この記録を本番で見事に超え
た選手もいれば、体調が万全でないのか、記録を伸ばせず悔しい思いを抱いた選手もいました。結果
としては、スタートからゴールまで全員でタスキをつなぐことができました。もちろん、今回は走らなかっ
た選手や補員・付添として選手を支えてくれた人。学校に残って声援を送ってくれた東陽中の生徒から
の思いをしっかりと受け止め、これからの「チャレンジ」に結び付けて欲しいものです。

[One for all, all for one]  一人はみんなのために、みんなは一人のために

東陽小中学校合同運動会 9月20日 八代市立東陽小学校運動場
☆ 赤団の優勝 ☆ 前年度優勝の白団惜敗 ☆

晴天の下、昨年より開催されている小中合同の運動会は、様々な
人々に支えられ、参観いただいた皆様の記憶に残ったかと思います。
中学校にとっては、シルバーウィークと中体連陸上競技の日程が詰
まっており、ハードワークが続いた人もいたようです。そのような状況
下でも、最後まで真剣に競技する姿に感動を覚えました。

親子での競技や各地区ごとの応援に、家族の絆、地域のありがた
みを実感しました。本当にありがとうございました。

八代中体連陸上大会 9月25日 八代運動公園

八代市氷川町の全ての中学校が参加し、トラッ
ク・フィールドの各種目毎に熱戦が繰り広げられま
した。陸上部を中心に記録を残す他校生に対して、
東陽中学校を代表して参加した選手は各種目で
健闘。次の６種目で見事入賞を果たしました。
代表110mハードル 岡村龍青 ４位
代表400m 緒方直也 ７位
代表100mハードル 白石沙綺 ７位
走り高跳び 白石沙綺 ５位
代表80mハードル 本宮瑞希 ６位
代表800m 村井遥 ６位

夏の暑い中練習に日々精進した選手の皆さん、
熱い走り・跳躍・投てき、感動しました。

ＪＯＣジュニアオリンピックハンドボール
九州地区長崎大会 10月11・12日

熊本県選抜チームに東陽中より３年女
子４名が選出。準優勝に輝きました！12

月に沖縄県で開催される全国大会に遠征
予定です。更なる活躍が期待されます。
監督：山下智紀
選手：本宮瑞希 村井遥

前田歩実 梅田美乃里
女子の部 優勝：大分県

準優勝：熊本県
３位：福岡県 沖縄県

奥村周平
白団団長

島崎大輔
赤団団長



☆ 第１回八代市中学生議会 ☆
8月6日（木）、新市誕生10周年事業として、

第１回八代市中学生議会が八代市議会で開催
されました。八代市の各中学校を代表して生
徒が直接八代市長や八代市教育委員会教育長
に質問を行い、答弁を受ける本格的な審議を
行うものです。

東陽中学校からは、生徒会長梅田美乃里さ
んと生徒会議長氏原隆晴さんが出席しました。
午後１番目の質問を梅田さんが落ち着いて
堂々と行う姿がインターネット上で配信され
ました。小中一貫・連携教育についての質問
に、北岡博教育長が答弁され、それに対する
感想とお礼を氏原さんが登壇して立派に発表
していました。

中学生議会開催当時、八代市議会議長を務
めておられた橋本幸一様からは、２人の活躍
をとても評価して頂きましたし、北岡教育長
からも校長会の席で全体的に高い評価を頂き
ました。今後の開催も検討されているようで
すが、第１回の成功を受け継いでくれること
を願います。

☆ 生徒会リーダー研修会 ☆
8月19日（水）に、生徒会リーダー研

修会が太田郷公民館で開催されました。
東陽中学校からは、生徒会副会長の浦野
貴文さんと生徒会書記の上村麻桜さん２
名が出席しました。
東陽中学校にはない、他校の様々な生

徒会活動に触れ、２人ともとても良い刺
激をもらえたようです。また、東陽中生
徒会が他校に誇る「東陽中人権宣言」の
価値を再認識するなど研修会に参加し、
大きな成果を得ることができました。こ
れからの活動にも期待が持てます。
11月の東陽中学校文化祭に向けて、生

徒会活動も多忙を極める時期となります。
12月には生徒会役員選挙が予定されてお
り、いよいよ３年生に代わって２年生が
中心となる時がやってきます。最後まで
しっかりと取り組み、計画的な準備のも
と、東陽中生徒会活動の歴史をしっかり
と継承してください。

最後までご覧頂きありがとうございました。

快挙！科学発明展にて特選
10月10日・11日、八代地区科学発明展が

開催されました。東陽中学校代表として、
３年生浦野貴文さん・岡村龍青さんの「燃
料電池の研究」と２年生上村麻桜さんの
「水の塩分と植物の育ち」を出品しました。
審査の結果、浦野さん岡村さんが特選、上
村さんが入選を受賞する快挙となりました。
特選に選ばれた「燃料電池の研究」は、

八代市を代表する作品として、熊本県科学
研究物展示会に出品されます。この展示会
は、科学展として75回の歴史を数える由緒

あるものです。以前、熊本
博物館に勤務していた際に
会場を提供していた関係で
多くの作品を目にする機会
がありました。県下各地か
ら選ばれたすばらしい作品
がそろいます。再び栄光を
勝ち取ってくれることを期
待しています。

平成27年度熊本県科学研究物展示会
（第75回科学展） 11月12日（木）～
崇城大学ギャラリーにて一般公開

＜芸術の秋＞文化的行事が充実
11月8日(日)、東陽中学校文化祭を計画し

ています。各学年・クラスが準備している渾
身の発表に期待しています。本年度はスペ
シャルプログラムとして「秀岳館雅太鼓」の
演奏も予定しています。保護者・地域の皆様
のご観覧、よろしくお願いします。会場は本
校体育館です。詳細は後日配布予定のプログ
ラムでご確認ください。
また、 11月22日(日)東陽スポーツセンター

で開催の東陽町文化の祭典に、東陽小中学校
より出演を予定しています。「箱石銭太鼓踊
り」「坂より上棒踊り」「石匠太鼓」の伝統
文化に取り組んできた成果を発表します。こ
ちらも是非ご覧ください。

http://jh.higo.ed.jp/toyojhs/

東陽中学校のホームページもご覧
ください。行事写真も確認できます。
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